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岁月奔涌，流年易逝。伴着《郑州路通》铿锵

的足音，我们迎来了她一周岁的生日。借此机会，

我向《郑州路通》内刊报的编辑人员、各支部通讯

员、及各位同仁致以深切的敬意与诚挚的谢意。

一年前，怀着一种探索的勇气和一种创新的精
神，我们创办了汇聚全体职工思想与智慧、聚焦

公司广大干部职工不忘初心、砥砺前行的内

刊———《郑州路通》。通过她，我们看到了公司发

展的勃勃生机和良好态势；通过她，我们看到了

路通人实干奉献的精神风貌和时代风采；通过

她，我们更深刻感受到了全体职工那种加快公司

发展的强烈愿望和满腔热情。

征程万里，初心如磐。纵使我们还有些稚嫩

与青涩，纵使启程时也会步履蹒跚，但只要有明

确的目标和使命、只要始终坚持最初的梦想和信

念，前进的路上就不会顾虑彷徨，迈出的每一步

都值得肯定和褒扬。事业无止境，浓墨书华章，我

们将以《郑州路通》创刊一周年为新起点，紧紧围

绕企业发展大局，坚持贴近实际、贴近一线、贴近

职工的理念，进一步创新思维、拓展视野、丰富内

涵，努力把她办成宣传塑造企业形象、展示职工

风采、促进工作交流的重要平台，使其成为真正

来源于职工、服务于职工、助力企业发展的刊物。

展望未来，任重道远。在党的十九大精神引领

下，我们期待着《郑州路通》能够在所有编辑人员、

通讯员、广大干部职工的共同努力下办得更有特

色、更有水准、更有品味，并伴随着公司各项工作的

发展而始终充满盎然生机，让我们共同祝愿《郑州

路通》一年更比一年好！

党委书记尧董事长院胡香凯
2017年11月15日

10月25日上午, 我公司在三楼会议室召开质
量安全廉政分析会。公司党委副书记、总经理郭

孟涛、总工程师李子云等班子成员以及司属各单

位负责人、各项目部负责人、各支部纪检监察委

员、公司机关安全、纪检、审计负责人员参加会

议。会议由党委副书记、纪委书记秦舸主持。

会上，公司安全设备部传达了郑州市公路管
理局转发的《国务院办公厅关于西安地铁“问题

电缆”事件调查处理情况及其教训的通报》文件

精神，详细通报了西安地铁“问题电缆”事件的主

要问题及原因、责任追究情况、以及如何举一反

三、以案促改，全面加强质量安全工作。公司纪检

监察工作人员带领参会人员共同学习郑州市公路

管理局纪委关于转发《中共郑州市纪委关于印发<

关于全市纪检监察机关服务保障郑州国家中心城
市建设的意见>的通知》等三个文件精神，明确了

纪检监察人员在郑州建设国家中心城市中该如何

作为、如何围绕郑州建设国家中心城市展开大讨

论及纪检监察工作人员必须遵守的纪律规定。

公司副书记、纪委书记秦舸根据西安地铁“问

题电缆”事件，结合十九大会议精神和纪检监察

工作的要求，同与会人员分享以下几点体会：一

是要公私分明，洁身自好；二要舍身处地，换位思

考；三要明纪知法，坚守底线；四要慎思笃行，心

存敬畏；五要牢记使命，不忘初心。公司总工程师

李子云强调，一要在思想上高度重视，维护公司
信誉；二要加强学习，提升自身修养；三要坚守底

线，确保质量；四是要尽职尽责，积极作为。
公司总经理郭孟涛作总结讲话。郭总结合西

安地铁“问题电缆”事件，就加强公司质量安全廉
政工作提出三点要求：一是各单位、各项目负责

人要认真排查工作中存在的问题，进一步加强施
工质量、规范材料采购、管理等环节，建立健全相

关制度，最大程度规避风险。二是要加强自身修
养，拒腐防变，不触红线，不碰高压线。三是要保

证工程材料质量，在工程材料采购中不能片面的

追求低价，确保公司持续稳固的发展。

根据《郑州市公路管理局关于开展2017年
全市干线公路交通情况比重调查的通知》精

神的要求，按照市局的统一部署，路通养护公

司积极协作配合，结合辖区内干线公路的实
际情况，认真做好本年度干线公路交通量比
重调查工作。

一、加强组织领导，确保交调工作有序开
展。成立了以分局局长李凤增为组长，分局工

会主席郑旗、路通公司养护分公司书记张建

红、副经理杨晓东为副组长，中层负责人李宗

基、王卫、张勇、孙童童为成员的交调工作领导
小组，具体负责此项工作。

二、科学安排观测站点，确保交通量比重

调查工作全面准确。根据《河南省各类公路交

通量比重调查站点分布》安排，设置三个观测

站点，分别是：张李垌、三李、单庄。

三、合理安排人员，明确任务和责任。三个

观测站点分三个观测组，每组按时间段分三

班，每班两名观测员，每个站点明确一名负责

人。

四、严格督导检查，确保交调工作圆满完
成。本次干线公路交通量比重观测时间自2017

年11月7日6时开始，至11月8日6时结束。观测期
间，领导小组对各个观测点进行不定时检查，
对出现的问题做到及时纠正，保证调查数据的

真实性和准确性。同时带去了矿泉水、方便面
等加班食品，给夜间值班人员送去一丝温暖。

这次干线公路比重调查，是全市交通调查
工作的重要组成部分，为科学有效地反映郑州

市境内公路交通情况，对论证和探讨现有公路
路网的合理性具有较强的现实意义，为全面掌

握公路交通运行基本状况，更好地宏观决策、
公路管理和公众出行提供了真实准确的基础

数据。目前，经过2天认真细致的汇总统计，已
圆满完成此次任务并及时将数据上报相关部

门。

为加强与基层一线的沟通交流，激发公司机

关人员的工作积极性，进一步增强加快发展的责

任感和主动服务基层的意识，也使机关员工熟悉

公路工程施工的流程环节和了解我公司当前承
接工程项目建设情况，10月28日上午，在公司党

委书记、董事长胡香凯，党委副书记、总经理郭孟

涛的带领下，党委副书记、纪委书记秦舸、总工程

师李子云等班子成员和机关各部室人员到公司
在建项目：S316侯寨大桥加固工程、S323线新郑

境八千至辛店段大修工程等工地参观学习，近距

离体验工地一线的工作生活。

每到一处，公司领导一行边走边看，听取项

目负责人和现场管理人员的工作汇报，并时不时

停下来就工程施工的细节与现场人员进行交流。

参观结束后，在S323线新郑境八千至辛店段大修
工程项目部召开由项目主要管理人员参加的总
结会议，就目前存在的问题研究解决办法，总经

理郭孟涛就下一阶段项目工期计划、质量控制、

扬尘治理、安全管理、计量申报等工作进行了安

排部署。董事长胡香凯提出五点具体要求：一是

倒排工期计划，明确工程施工的节点目标；二是
正确处理好进度和安全质量的关系，在确保安全

质量的前提下，加快施工进度；三是做好扬尘治
理，做到施工不扰民；四是项目部要作好统筹，严
抓管理，做好工程质量控制，保证工期目标的顺

利实现。五是面临工期紧、任务重的严峻形势，要
结合实际施工情况，迅速掀起“大干60天”施工高

潮，抢时间、抢进度，强化措施、严抓落实，坚决打
好年终冲刺收官战。公司上下要团结协同、整体

联动，共同为施工提供有力的支持和保障。
通过现场参观学习，实地感受现场热火朝天

的施工氛围，既加深了与基层一线人员的沟通理
解，也使公司机关人员深刻体会到了一线岗位工

作的辛苦。他们纷纷表示：一定要学习一线员工
攻坚克难、连续奋战的精神，在今后的工作中不

断增强大局观念，立足岗位以实际行动扎实干

事，为路通公司发展做出应有的贡献。

政工部 王琳

创刊周年寄语

公司召开
质量安全廉政分析会

养护公司圆满完成
交通量比重调查工作

养护公司 袁红

我公司组织机关全体人员
到工地参观学习

政工部 李幸伟


